
 
 

 
 

今年 6 月にダム本体が完成した八ッ場ダムは、 

10 月から試験湛水（貯水）が始まります。 

現地は浅間山の噴火による泥流 

が堆積した軟弱な地層で、 

地滑り多発地帯。しかし経費 

削減のため、湖岸は強靭な鋼管 

やボルトを使わず、酸性水に弱い 

ソイルセメントで押さえています。 

湛水すれば劣化し、水位の変動で地滑りが起きやすくな

ります。地震が起きればひとたまりもありません。 

湛水前に万全な地滑り対策を求めます。 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県議会議員

 

連絡先 市民ネットワーク千葉県 
〒260-0013  

千葉市中央区中央 4-10-11 アイビル6F 
電 話 043－201－1051   

 FAX    043－223－6651 

ｍail chiba@ken-net.gr.jp 

  
ブログ 伊藤としこのひとりごと 

県議会レポート 

2019年 7月 22日号 
 

 いっぽんやり！ 

 今年１月に起きた野田市の心愛(みあ)

ちゃん虐待死事件。県では「このよう 

な事件を二度と起こしてはならない」 

として、６月補正で「児童虐待の緊急 

対策費」１億 8800万円を計上。 

 まだまだ十分な対策とは言えませんが 

引き続きしっかりと対策を講じるよう求 

めていきます。 

   

 

◆小学校への非常勤講師の派遣       5300万円 

◆スクールロイヤー（法律専門家）の活用  170万円 

◆スクールソーシャルワーカーの増員    930万円 

 

◆一時保護所の増設 (市川、柏、銚子、君津)   3750万円 

◆電話相談員の増員(7 名→9 名、回線 2→3)   389万円 

◆児童安全確認協力員の増員（虐待通告のあった現場に 

行き、親と面会し子どもの安全を確認する）1706万円 

 

 

（左の縦軸） 

 

（右の縦軸） 全国4位 

6 月 4 日千葉県中央児童相談所を訪問。 
狭く老朽化したため来年移転します。
しかし増え続ける一時保護児童数に、
人手もスペースも追いつきません。重
い課題に真摯に取り組んでいきます。 
 

       

原発事故に伴う汚染 

水は既に 113 万トン 

に達し、敷地内には 

1,000 基以上のタンク 

が並んでいます。 

  東電と国は「希釈 

して海洋放出」を想定。しかし、取り除くこと

が困難な放射性トリチウムを高濃度に含む汚

染水を海に放出すれば、福島県海産物に多大

な影響を与えるとして、地元漁連も反対して

います。汚染水は陸上で処理すべきです。 

 

意見書３本提出しました 

17 機で 3600 億円！  

米国から高額で売り付け 

られたオスプレイは整備も 

操縦も難しく、世界中で 

重大事故が多発しています。 

防衛省は木更津駐屯地を「暫定配備」としていま

すが、「恒常的配備」になる恐れも出てきました。 

更に習志野演習場が訓練場所としてあがってお

り、千葉県の空全体が危険空域に！ 

日本の空にオスプレイはいりません。 

 

 

 

 

「幕張メッセで 
武器見本市を 
開かないで」 

という意見書は
５ 月 臨 時 議 会
で 否 決 さ れ ま
したが、６月議
会 で 共 産 党 が
再度提出。 
 
 
千葉県は非核平和宣言をしています。幕張メッセ 

の管理条例では「産業振興、文化の発展」とあり、 

武器見本市開催はその両方に違反しています。 

 

佐倉市・酒々井

町選出の県議 

３人の、意見書 

に対する賛否 

 

残念ながら全て不採択 

６/21環境生活警察常任委員会で 

廃プラスチックについて質問 

国内で排出される廃プラスチック 

は年間 900万トン。そのうち産廃と 

して処理されるのが 700万トン。 

これまで受入れていた中国やマレー

シアが受入れ拒否。環境汚染の原因と

なるので、処理は喫緊の課題。 

質問で明らかになったこと 
◆県内の廃プラの推定総量は不明。 

◆県内の廃プラ処理業者 170 か所の 

うち輸出業者 56 か所を、今年 1～2

月に立ち入り調査。結果はマル秘。 

◆県民への啓発活動は従来どおり。 

伊藤とし子の提案 
◆県内の廃プラ総量を推計し、削減 

計画を早急に策定すること。 

◆立ち入り調査の結果は全て公表！ 

◆廃プラがもたらす環境汚染と健康 

被害を県民に広く周知すること。 

 

議会報告会！お気軽においでください。 

8月 17日（土）13：30～15：30 

会場 志津市民プラザ 210 号室 無料 

県議会・市議会のトピックスをパワーポイ

ントで。皆様の提案・質問も大歓迎です！ 

 

 

千葉県の農業が大ピンチ！ 

 これまで国民の食生活を守ってきた

種子法が昨年 4 月に廃止され、多国

籍企業がコメや麦などの種子を独占す

ることも可能になりました。生産者は

高い種子を買わされ、価格が消費者に

跳ね返ってきます。 

 全国では埼玉、長野、北海道など、

種子法に替わる条例づくりが進んでい

ます。千葉県でもぜひ条例化を実現し

ようと、市民が動き始めました。 

今、種苗法という別の、企業優先の

法律が強化され、種子はさらに危機的

状況です。伊藤とし子は県内外の生産

者や市民団体と連携し、この問題に全

力で取り組んでいきます。 

  

  

7 月 1 日「日本の種子を守る会」
総会にて、山田正彦元農水大臣と 
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